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Protokoll der öffentlichen Sitzung des Fachausschusses „Bildung, Soziales, 

Integration und Kultur“ 

Sitzungstag: Sitzungsbeginn: Sitzungsende:  Sitzungsort: 
06.07.2020 16:30 Uhr 17:45 Uhr Sitzungssaal des Ortsamtes, 

Godehardstraße 19, 1.OG,  
 

    

 

Anwesend: 

Vom Ortsamt 

Herr Jörn Hermening 

 

Vom Fachausschuss 

Frau Christa Komar 

Frau Hannelore Senkstake in Vertretung für Herrn Dr. Christian Kornek 

Frau Beata Linka 

Herr Gerhard Scherer in Vertretung für Herrn Christian Meyer  

Herr Timo Nobis 

Frau Waltraut Otten  

Herr Alexander Schober 

 

Beratend: 

Herr Uwe Janko 

Herr Carsten Koczwara 

 

Gäste 

Frau Petra Konrad, Schulleiterin Grundschule Osterhop 
Frau Sylvia Rugen, Schulleiterin Grundschule Glockenstraße 

Tagesordnung: 

 

 
TOP 1: Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 2. März 2020 
 
TOP 2: Schule und KiTa in Coronazeiten – jetzt und nach den Sommerferien 
Dazu eingeladen: Vertreter*innen der Senatorin für Kinder und Bildung 
 
TOP 3: Schulhof Osterhop – Erneute Schließung ohne Anhörung des Beirates 
 
TOP 4: Autofreie Grundschule Glockenstraße 
 
TOP 5: Verschiedenes 
 
 

 

Herr Hermening begrüßt die Anwesenden. Da gegen den mit der Einladung versandten 

Vorschlag keine Änderungs-/Ergänzungswünsche geäußert werden, gilt dieser als 

Tagesordnung beschlossen. 
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TOP 1 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 2. März 2020 

Das Protokoll der Sitzung vom 2. März wird einstimmig genehmigt. 

 

TOP 2 Schule und KiTa in Coronazeiten – jetzt und nach den Sommerferien 

Dazu eingeladen: Vertreter*innen der Senatorin für Kinder und Bildung 

Das Ressort hat mitgeteilt, dass es sich hier um ein übergreifendes Thema handele und kein 

Stadtteilbezug zu sehen sei.  

 

Der Ausschuss empfiehlt dem Beirat einstimmig folgenden Beschluss zu fassen: 

 

Einberufung einer Planungskonferenz Schule nach §8 Abs. 1 BeirOG 

 

Der Beirat Hemelingen beruft eine Planungskonferenz Schule nach § 8 Abs. 1 
BeirOG zum frühestmöglichen Zeitpunkt nach den Ferien ein. Themen sind: 

- Schulversorgung im Grundschul- und Oberschulbereich im Stadtteil 
Hemelingen 

- Vermittlung von Lerninhalten während der Pandemie 

- Sicherung der Teilhabe aller Schüler*innen incl. Zugang zu digitalen 
Medien und Lernplattformen 

- individueller Versorgung mit dafür notwendiger Ausstattung 
(Lernmittelfreiheit in Bremen) 

- Wie viele Kinder besuchten vor den Ferien und derzeit die Schulen/ 
Klassen, wie viele nicht? 

- Konnten und können alle Kinder die es brauchen (soziale Gründe oder 
arbeitende Eltern) in die Notbetreuung? 

 

TOP 3 Schulhof Osterhop – Erneute Schließung ohne Anhörung des Beirates 

Frau Konrad berichtet von Vandalismus auf dem Schulhof, aus diesem Grund sei dieser 

geschlossen worden. Unter anderem wurden Baumaterialien (Pflastersteine) geworfen. Die 

Zerstörungen wurden wahrscheinlich von Jugendlichen verursacht. 

 

Die Beiratsmitglieder legen Wert darauf, dass der Schulhof nur geschlossen wird, wenn der 

Beirat dem entsprechend des BeirOG zugestimmt hat.  

 

Das Ortsamt wird gebeten sich an VaJa zu wenden und noch einmal um Aufsuchen des 

Bereiches zu bitten. 

 

Die Baumaterialien müssen entweder mit einem Zaun abgesichert oder abgeräumt werden. 

 

Frau Konrad berichtet, dass sie sich in der Sache an den Bürgermeister gewendet hat. Herr 

Prange aus der Senatskanzlei hat zugesichert, zu dem Thema eine Arbeitsgruppe zu bilden, 

da das Problem mehrere Schulhöfe betrifft. Innerhalb von zwei Monaten soll es Ergebnisse 

geben. 

 

Das Thema wird in der Oktobersitzung des Ausschusses wieder aufgerufen. 
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TOP 4 Autofreie Grundschule Glockenstraße 

Frau Rugen berichtet, dass es in der Pädagogik der Schule grundlegend verankert ist, dass 

Schüler*innen möglichst zu Fuß oder mit dem Fahrrad zur Schule kommen. Große Probleme 

mit PKW-Verkehr an der Schule sieht sie derzeit nicht. 

 

Der Ausschuss kommt überein, das Thema nicht weiter zu verfolgen. Der Bürger, der die 

Anregung einer Autofreien Schule eingebracht hat, wird vom Ortsamt informiert. 

 

Frau Rugen berichtet auf Nachfrage, dass der Ganztagsschulprozess etwas dauert - es 

haben sich erhebliche Kostensteigerungen ergeben. Sie rechnet damit, dass in vier Jahren 

die ersten Kinder in den Ganztag können. Die Zwischenlösung als Ersatz für die 

Hortbetreuung wird aber nach den Sommerferien starten können. 

 

TOP 5 Verschiedenes 

Die Einwohnerversammlung/ Fachausschusssitzung zum Bebauungsplan für die neue Kita 

Arbergen/Mahndorf fand am Dienstag statt. Es gab diverse Diskussionspunkte, die FDP hat 

dazu einen Dringlichkeitsantrag für die Beiratssitzung eingereicht. Das Thema Kita-

Versorgung wird auf der Beiratssitzung als Planungskonferenz angesprochen. 

 

 

 

gez. Hermening    gez. Komar 

Sitzungsleitung und Protokoll  Sprecherin 


